

# Tulipanes de Los Ríos adornarán el frontis del centro Cívico de Las Condes

● Miles de tulipanes de exportación, provenientes de la región de Los Ríos, serán parte de la exhibición organizada por la Cámara de Comercio Chileno-Holandesa, que mañana celebra el Día del Tulipán en el Centro Cívico de Las Condes.

“Será una gran experiencia y un pequeño aporte que entregará color y felicidad a la ciudadanía en estos tiempos”, señaló Andrés Cartes, gerente de Operaciones de Tulipanes Chile, quien detalló que serán 50 mil flores, cultivadas en la co-



SE ENMARCA EN DÍA DEL TULIPÁN.

muna de San José de la Mariquina, las destinadas a ser parte de esta exhibición.